

## **XX Reunión de Ministros de Relaciones Exteriores**

### **Comunicado sobre Crisis Social y Democracia**

Los Cancilleres del Grupo de Río, reunidos en la ciudad de Santiago, Chile, el día 27 de marzo de 2001, con ocasión de la XX Reunión Ordinaria, expresamos nuestra preocupación por el descenso de los indicadores sociales en diversos países del continente.

En tal sentido, reiteramos que el reforzamiento de los sistemas democráticos y el Estado de Derecho constituyen la forma política más eficiente para el mejoramiento y superación de los referidos indicadores sociales.

Santiago, Chile, 27 de marzo de 2001.